

VIAVERDE

VIAJE EN GRUPO REDUCIDO - MALASIA Y PLAYAS DE LANGKAWI

SALIDAS 27 APR 2025 13 JUL 2025 03. 17. 24 AUG 2025 07 SEP 2025



DESDE 1895€ - 12 DÍAS

ITINERARIO

KUALA LUMPUR - CAMERON HIGHLANDS - PENANG - LANGKAWI

Explora la esencia de Malasia. Desde la metrópolis vibrante de Kuala Lumpur con sus rascacielos y templos, hasta la rica historia colonial de Malacca, cada rincón cuenta una historia. Relájate en las playas paradisíacas de Langkawi, donde la naturaleza y la serenidad se encuentran. Malasia te espera con sus contrastes y su encanto.

12 días / 10 noches - Salidas del 27 APR 2025 al 07 SEP 2025

ITINERARIO

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - KUALA LUMPUR

Embarque en vuelo internacional con destino Kuala Lumpur. Noche a bordo.

DÍA 2. KUALA LUMPUR

Llegada al aeropuerto internacional, trámites de inmigración. A la salida nuestro chofer estará esperando para el traslado de unos 50 minutos en coche hacia el hotel en la ciudad de Kuala Lumpur. Tarde libre. Alojamiento.

Recomendamos que no dejen de pasear por Chinatown, el barrio más vibrante de la ciudad con sus bulliciosos mercados nocturnos.

DÍA 3. KUALA LUMPUR - BATU CAVES - KUALA LUMPUR

Tras el desayuno comenzaremos un recorrido imprescindible para quienes visitan Kuala Lumpur por primera vez, descubriendo la belleza y el encanto del casco antiguo así como el dinamismo de la nueva Kuala Lumpur, conocida como la Ciudad Jardín de la Luz. Algunos de los puntos destacados incluyen paradas fotográficas en las Torres Gemelas Petronas, el Palacio del Rey y la Mezquita Nacional. Además, podrás visitar el Monumento Nacional y el Museo Nacional de Kuala Lumpur (entradas a los Museos no incluidas). El edificio del Sultán Abdul Samad y el edificio de estilo Tudor, así como el Club de Cricket de estilo Tudor serán otros de los puntos destacados.

Por la tarde exploraremos las afueras de la ciudad de Kuala Lumpur.

Primero visitaremos la conocida fábrica de peltre Royal Selangor, la más grande del mundo. Este material, compuesto de cobre, estaño, antimonio y plomo permite crear de forma artesanal todo aquello que el ser humano pueda imaginar. Realizaremos un breve recorrido por la misma aprendiendo sobre su historia y veremos una demostración de algunos de los muchos procesos involucrados en la creación de un producto de peltre. Estos incluyen fundición, relleno, pulido y

martillado. A continuación disfrutaremos de una breve parada en el Batik Center para descubrir cómo se diseña e imprime este popular tejido de Malasia. La última parte del recorrido a las cuevas de Batu es la más emocionante. Este afloramiento de piedra caliza de fama mundial alberga un templo hindú y es visitado por miles de peregrinos y turistas cada año. En la entrada, admiraremos la impresionante estructura dorada de la estatua de 140 pies de altura del dios hindú Lord Murugan, y luego subiremos 272 escalones para llegar al templo de la cueva principal. En la parte superior, busque los monos descarados y disfrute de la magnífica vista del horizonte de Kuala Lumpur. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 4. KUALA LUMPUR - MALACCA - KUALA LUMPUR

Tras el desayuno nos dirigiremos hacia Malacca para realizar un tour de día completo con almuerzo incluido. Hoy exploraremos la fascinante historia de Malacca, una ciudad gobernada durante 400 años por portugueses, holandeses y británicos. Entre los lugares destacados se encuentran el edificio Stadhuys. Este edificio de color rosa es una antigua sede del gobierno holandés en Malacca. Fue construido en el siglo XVII y es uno de los ejemplos más destacados de la arquitectura colonial holandesa en la región. Cheng Hoon Teng, el templo chino más antiguo de la Península. Su construcción se remonta al siglo XVII y es un importante centro religioso para la comunidad china en Malacca. El templo presenta una impresionante arquitectura y hermosos detalles ornamentales. También visitaremos la fortaleza portuguesa Porta de Santiago, construida en 1511, y la iglesia de San Pablo. Esta

iglesia histórica fue construida por los portugueses en el siglo XVI. Es famosa por albergar la tumba temporal de San Francisco Javier, un misionero jesuita. La iglesia tiene una arquitectura interesante y ofrece una visión única de la influencia europea en Malaca.

Después de un almuerzo en un restaurante local, regresaremos a la ciudad al final de la tarde. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 5. KUALA LUMPUR - CAMERON HIGHLANDS

Desayuno en el hotel. Sobre las 08.30 nuestro guía nos estará esperando para salir hacia el interior de la Península Malaya: Cameron Highlands. En el camino, visitaremos el templo de la cueva Sam Poh Tong en Ipoh y veremos los aspectos más destacados de esta "ciudad de hojalata". Pasearemos por Concubine Lane y después tendremos tiempo para el almuerzo (no incluido). Continuación hacia Cameron Highlands, que se encuentra a 1.542 metros sobre el nivel del mar y tienen el clima perfecto para cultivar té. Llegada al hotel y alojamiento. El resto de la tarde/noche es libre, para poder pasear por estos refrescantes campos y sus tranquilos bosques.

DÍA 6. CAMERON HIGHLANDS - PENANG

Después del desayuno en el hotel realizaremos un recorrido por Cameron Highlands para visitar una plantación de té, una fábrica de té, una granja de vegetales y la plaza del mercado. Luego, continuaremos el viaje hacia Penang. Las visitas en ruta incluyen el centro de

orangutanes Bukit Merah Foundation *. Está fundación hace un trabajo excelente, ayudando a los Orangutanes que van perdiendo su hábitat a que no mueran y puedan ser reintroducidos en un lugar donde puedan vivir en libertad.

Cruzaremos a Penang, utilizando el cuarto puente más largo del sudeste asiático para llegar por la noche al hotel. Alojamiento

*Nota importante: El acceso al centro de orangutanes dependerá del nivel del agua, pues se encuentra en un lugar frondoso del bosque, teniendo que cruzar un río. Si las condiciones no son las adecuadas y el río no tiene agua suficiente no se podrá realizar la visita dirigiéndose los clientes directamente a su hotel.

DÍA 7. PENANG

Tras nuestro desayuno en el hotel, sobre las 09.00 hrs, nuestro guía estará listo para acompañarnos en la aventura de hoy que nos llevará a recorrer todos los principales lugares de interés de la isla de Penang. Comenzando en la cuarta estatua más larga del mundo de El Buda reclinado: Wat Chayamangkalaram. A continuación el Templo Dhammikarama, el primer templo budista que se construyó en Penang en 1803, un templo birmano elaboradamente decorado. Luego pasaremos por la Calle de la Armonía, hogar de la Iglesia Anglicana de Saint George (construida en 1818). También por Kuan Yin - Templo de la Diosa de la Misericordia (el templo taoísta más antiguo de Penang construido alrededor de 1800 cuando los chinos se establecieron en Penang), el Templo Sri Mariamman (el templo hindú más antiguo) y Masjid Kapitan Keling (la mezquita musulmana india más antigua). Durante nuestro recorrido, haremos una parada para explorar la exquisita

casa del clan Khoo Kongsi, conocida por su ornamentación detallada. Finalmente breve parada fotográfica en Fort Cornwallis, el lugar donde Francis Light y su tripulación aterrizaron por primera vez en Penang en 1786.

Continuaremos explorando la encantadora belleza de Penang en esta excursión circular por la isla. Comenzaremos en el centro de artesanía Penang Batik, donde podrás observar cómo se fabrica el Batik malayo. A continuación, descubriremos las numerosas variedades de frutas y especias cultivadas por los agricultores locales, que se venden en los pintorescos puestos callejeros cercanos. Continuaremos conduciendo hacia una tranquila zona del valle, donde podrás contemplar grupos de aldeas malayas tradicionales y extensos arrozales. Por último, visitaremos el famoso Templo de la Serpiente, donde podrás ver víboras enrolladas en los altares y en el recinto del templo. Al regresar al hotel, haremos una parada para visitar el puente de Penang, uno de los puentes más largos del sudeste asiático.

Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 8. PENANG - KUALA KEDAH JETTY - FERRY - LANGKAWI

Salida temprano desde el hotel y traslado al embarcadero de Kuala Kedah. Aquí nos despediremos de nuestro guía.

Tomaremos un ferry público con destino a la hermosa isla de Langkawi. Es importante tener en cuenta que el horario del ferry está sujeto a disponibilidad y a las condiciones meteorológicas y marítimas.

Una vez lleguemos al embarcadero de Kuah en Langkawi nos esperará el personal del hotel (habla inglesa) para trasladarnos al embarcadero del

Rebak Island Resort. Allí abordaremos el barco programado que nos llevará directamente al resort. Es importante mencionar que esta parte del viaje no contará con guía, pero no te preocupes, el personal del resort estará dispuesto a ayudarte.

Una vez en el resort tendrás el resto del día libre para disfrutar de las instalaciones y relajarte.

En cuanto a los tiempos estimados:

El trayecto en coche desde Penang hasta el embarcadero de Kuala Kedah es de aproximadamente 2 horas, cubriendo una distancia de 120 km.

La duración del ferry desde Kuala Kedah hasta Langkawi es de aproximadamente 1 hora y 30 minutos.

El traslado en barco desde el embarcadero de Kuah hasta la isla de Rebak tomará unos 30 minutos, cubriendo una distancia de 21 km.

DÍA 9. LANGKAWI

Desayuno en el hotel. Días libres para disfrutar de las playas, el tesoro más preciado de esta paradisíaca isla llena de bellezas naturales. Alojamiento.

DÍA 10. LANGKAWI

Desayuno en el hotel. Días libres para disfrutar de las playas, el tesoro más preciado de esta paradisíaca isla llena de bellezas naturales. Alojamiento.

DÍA 11. LANGKAWI - FERRY - KUALA KEDAH - PENANG

Desayuno en el hotel. A las 12:00 horas, realiza el check-out y prepárate en el punto de embarque para abordar el barco de regreso al continente. Traslado al muelle de Kuah para tomar el ferry público hacia la terminal de Kuala Kedah. El barco programado desde la Isla Rebak (por confirmar) sale a las 12:30 horas. Hay otra opción a las 14:00 horas. Recuerda estar en el punto de embarque 10 minutos antes de la hora programada de salida. Ten en cuenta que el horario del ferry está sujeto a cambios sin previo aviso por lo que serás informado en destino.

Desde el muelle de Kuala Kedah traslado al hotel en Penang con un conductor/guía de habla inglesa. Alojamiento.

Tiempo y distancia estimada de conducción:

De Rebak Island Jetty a Kuah Jetty: 35 minutos, 21 km.

Duración del ferry: 1 hora y 30 minutos.

Del muelle de Kuala Kedah al hotel en Penang: 1 hora y 45 minutos, 120 km.

DÍA 12. PENANG - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a su ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

27 APR 2025

13 JUL 2025

03, 17, 24 AUG 2025

07 SEP 2025

Cameron Highlands - Strawberry Park Resort

Penang - Hotel Neo+

Langkawi - Rebak Island Resort

Penang - Shangri La Golden Sands

Alojamientos previstos o similares

Kuala Lumpur - Ibis City Center Kuala Lumpur

¿QUÉ INCLUYE?

Incluye

Vuelos internacionales
Vuelos domésticos
Tasas de aeropuerto (495€)
01 noches en Manila
02 noche en Bohol
01 noche en Cebu
02 noches en Puerto Princesa
02 noches en El Nido
03 noches en Coron
01 noche en Manila
Alojamiento con desayuno diario en los hoteles mencionados o similares
Las comidas sin bebidas mencionadas en el programa (4 almuerzos)
Guías locales en español en Manila, Bohol y Cebú
Representantes de habla inglesa en Puerto Princesa, El Nido y Corón
Entradas para las visitas según el programa
Todos los traslados en vehículo acondicionado
Seguro básico de viaje

NO INCLUYE:

Propinas en hoteles, restaurantes o para guías, conductores, etc....
Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería...
Bebidas en las comidas
Comidas no mencionadas en el programa.
Tasa turística (aproximadamente 10MYR = 2.5€ por habitación/noche)
Seguro de anulación
Ningún otro servicio no mencionado como incluido

PRECIO

27 abril PUENTE DE MAYO - Precio por persona Adulto 1.895 € - tasas incluidas

13 JUL 2025, 24 AUG 2025 07 SEP 2025 - Precio por persona Adulto 2.195 € - tasas incluidas

03, 17 AUG 2025 - Precio por persona Adulto 2.395 € - tasas incluidas

Suplemento individual

575 €